

Nama Siswa : YULIANA MIRANTI

No. Induk : 4855

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

Kriteria Ketuntasan Minimal: 60

No.	Mata Pelajaran	Pengetahuan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A				
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada orang beriman menanggapi karya keselamatan allah, orang beriman hidup di tengah masyarakat, orang beriman menghargai martabat manusia, orang beriman menjaga keutuhan alam ciptaan allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik pada dinamika perwujudan Pancasila sebagai dasar negara dan pandangan hidup bangsa, pembukaan undang-undang dasar NRI tahun 1945, kedaulatan Negara Kesatuan Republik Indonesia.
3	Bahasa Indonesia	76	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada menganalisis struktur teks laporan, menganalisis struktur pidato; baik pada mengidentifikasi ciri kebahasaan teks pidato, menganalisis cerpen, menganalisis ciri kebahasaan teks tanggapan; mulai berkembang pada mengidentifikasi ciri kebahasaan teks laporan, mengidentifikasi ciri kebahasaan cerpen, memahami penggunaan kata dan kalimat deskriptif dalam teks tanggapan.
4	Matematika	75	B	Memiliki kemampuan baik pada persamaan kuadrat, hubungan antara koefisien dan diskriminan fungsi kuadrat dengan grafiknya; mulai berkembang pada bilangan berpangkat dan bentuk akar, fungsi kuadrat.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	80	B	Memiliki kemampuan sangat baik pada pewarisan sifat; baik pada sistem reproduksi manusia, sistem perkembangbiakan tumbuhan & hewan, listrik statis, listrik dinamis.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	83	B	Memiliki kemampuan baik pada interaksi antarnegara asia dan negara lainnya, dinamika penduduk benua-benua didunia, perubahan ruang di asia dan benua, perubahan sosial budaya dan globalisasi; mulai berkembang pada letak benua asia dan kondisi alam negara-negara dunia.
7	Bahasa Inggris	81	B	Penguasaan materi sangat baik pada keharusan dan himbuan, maksud dan tujuan melakukan suatu tindakan, menyuruh dan melarang melakukan tindakan, teks label obat, makanan dan minuman; baik pada teks prosedur berbentuk resep dan manual; mulai berkembang pada ungkapan harapan dan doa dan ucapan selamat atas suatu kebahagiaan dan prestasi, ungkapan persetujuan.